

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: NEGOCIOS EN IMAGEN
FECHA: 13/JUNIO/2017

Ciclo electoral, significativo para AL: Fitch

DARIO CELIS: El ciclo electoral en varios países de América Latina en los próximos 18 meses podría impactar sus proyectadas reformas fiscales y calificaciones de deuda, en un contexto de menor dinamismo de la actividad económica en la región, advirtió la calificadora Fitch Ratings.

En un reporte, indicó que el ciclo de elecciones podría ser particularmente significativo para naciones con panoramas negativos como México, Brasil y Chile.